GUIXOLENSE

pero la verdad ha sido que de pronto han aparecido hombres y máquinas y han comenzado a maniobrar, poniendo el subsuelo gerundense a la vista.

Este cable, pasará a lo largo de la carretera radial II, y en algunos casos ocupará terrenos públicos.

El maravilloso cable, instalado en nuestra provincia ha de beneficiar enormemen te a los usuarios, y ha de evitar muchas críticas para la Companía monopolizado-

Accidente de tránsito -La camioneta propiedad del vecino de nuestra ciudad don José Cané Mont, conducida por éste y llevando como acompañante al también guixolense Sr. Garreta comerciante sufrió un violento choque el pasado día 18 del actual en las cercanías de Bañolas con un autocar de los que realizan el travecto entre dicha población y Gerona. De resultas del accidente los dos ocupantes de la camioneta sufrieron lesiones de cierta importancia en especial el Sr. Garreta. Los vehículos también resultaron con averías de consideración y la carga de la camioneta, dada su fragilidad, quedó destrozada por completo Expresamos nuestros deseos de una pronta curación de los lesionados.

Necrológica. — A la avanzada edad de 85 años, y en nuestra ciudad, a la que amaba tanto, falleció el ilustre guixolense Luis Casas Vinyas. El finado. perteneciente a una de las familias de más prestigio ciudadano era apreciado por sus dotes de bondad y sencillez de trato, por lo que su muerte ha sido muy sentida. Reciban sus familiares nuestra condolencia más sentida.

Natalicios.— El hogar de los jóvenes esposos Colls-Clapés se ha visto nuevamente alegrado con el nacimiento de un hermoso niño, segundo fruto de su matrimonio.

También el feliz matrimonio Juanals-Román han visto nuevamente aumentado su hogar con el nacimiento de una hermosa niña, segundo hijo de su matrimonio.

Igualmente, nuestros apreciados amigos, la pareja Rosa Maria y Jorge Verrier, colaborador él de este se-

manario, han visto llegar, con suma alegría, el primer fruto de su enlace matrimonial. Una hermosa niña a la cual le ha sido impuesto el nombre de Eulalia.

Accidente motorístico — El miércoles pasado, mientras dos motoristas siguiendo a lo largo de la escollera, se dirigian hacia el final de la misma, tuvieron la desgracia de chocar contra el muro del muelle saltando, aparatosamente, sobre los bloques que le sirven de defensa. A fortunadamente no hubo que lamentar más que pequeñas lesiones en los dos motoristas.

Innovación — Se rumorea que el próximo Sábado de Gloria se pondrá a prueba, por primera vez, la sirena que el Ayuntamiento ha instalado en la ciudad para dar la alerta en casos de incendio.

Obito — Después de sufrir una delicada operación quirúrgica, ha fallecido en Sitges, Don Félix Delgado Paretas, muy conocido en nuestra ciudad dentro del ramo de hostelería por su condición de Maitre Reciba su desconsolada esposa y demás familiares nuestro más sentido pésame.

La exposición de artistas guixolenses — Días pasados se reunió un grupo de artistas de nuestra ciudad con el fin de cambiar impresiones sobre la tradicional exposición de artistas locales, que cada año viene celebrándose en los bajos del Ayuntamiento, durante los días de la Fiesta Mayor.

Dándose la circunstancia de ser ya la quinta exposición a realizar, este año, es deseo de que la misma llegue a adquirir el realce merecido, destinándose, si ello es preciso, no solamente los bajos del Ayuntamiento como hasta ahora se le han destinado, sino también el primer piso.

Es por esto que se invita a todos los artistas locales en todas las diferentes facetas del Arte, así como a todos los artistas que se encuentran avecindados en nuestra ciudad, y que deseen concurrir a tal exposición a, que antes del día 30 del próximo mes de Mayo den a conocer a la Comisión organizadora sus deseos para así poder inscribir sus nombres en el catálogo correspondiente.



con El Concejal Delegado de Cultura

Hace tiempo, tuvimos una interviu con D. Jaime Lloveras en calidad de Delegado Municipal de Cultura en la cual dejamos para más adelante, el hablar de la Escuela de Artes y Oficios.

Con este propósito, hemos rogado cinco minutos de charla con él a lo cual ha accedido muy amablemente.

- -¿Cómo funciona actualmente la Escuela de Artes y Oficios?
- Con motivo de la jubilación de los profesores Sra. Romaguera y Sr. Bordás, a los que la ciudad nunca podrá agradecer lo que han hecho por ella, fué preciso cubrir las vacantes, y tras varios tanteos y consideraciones, se solicitó la labor del pintor Sr. Ponsjoán, para la Sección de Dibujo Artístico y de Adorno y del Sr. Juan Auladell, para la Sección de Dibujo Lineal.
 - -¿Organización de la Escuela?
- Antes, dependían los profesores directamente de la Diputación Provincial, cesando esta organización en el momento de producirse las jubilaciones Como consecuencia de las vigentes disposiciones, la Escuela de Artes y Oficios dependerá de un Patronato Local.
- Así, la Diputación, ¿deja sin ayuda las Escuelos de Artes y Oficios?
- No. El Patronato debe establecer un presupuesto anual de gastos, como: sueldos del profesorado, portero, adquisición de material, mobiliario, calefacción, etc. y la Diputación aportará las dos terceras partes del total.
 - ¿Y la parte restante?
- Queda a cargo del Ayuntamiento y de cuantas entidades y particulares, sientan la necesidad de mantener esta escuela para formación artística y técnica de nuestra juventud.

Además, la conservación del Edificio Escolar, es a cargo del Ayuntamiento, el cual se ha impuesto la obligación de adecentarlo debidamente, a fin de que reuna las máximas condiciones posibles.

- -¿Tiene muchos alumnos la Escuela de A. y O.?
- —Sí. Y ello, debido sin duda al esfuerzo y nuevo ritmo que han sabido darle los nuevos profesores, cuya tarea positiva se ha traducido en un considerable aumento de matrícula, motivándo se estudie una ampliación, a fin de que los alumnos puedan trabajar con las debidas condiciones y comodidades.

Lamentamos que el tiempo se nos agote, porque deseábamos preguntar al Consejal D. de Cultura, sobre el problema escolar y otros temas culturales. Gracias a su amabilidad lo dejamos para una próxima interviu.

A. Luis

Hotel "LES NOIES"

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERO Cerveza
DAMM

AVISO Transportes J. VIDAL

JOSÉ HEREU VIDAL

Servicio de carga y encargos a Barcelona.

Pone en conocimiento a su distinguida clientela y público en general, que a partir del 1.º de Marzo de 1959 y por acuerdo Sindical LOS DOMINGOS Y DIAS FESTIVOS, ESTA AGENCIA PERMANECERÁ ABIERTA DE 10 A 13 HORAS

POR LA NOCHE NO HABRÁ SERVICIO AL PÚBLICO.